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受市场行情影

响
!

从去年冬天起山药价格下滑
!

淇滨区大

赉店镇翟村山药积压
!

影响了农民种植山药

的积极性
"

!

月
"#

日本报第三版以
#

翟村

山药种植之痛
$

为题对此事进行报道后
!

在

社会上引起强烈反响
!

不少市民给记者打电

话为翟村山药销售出谋划策
%

&

阳光照射能延长山药的保存期
%'

新

区鹤翔东区
!

号楼的王先生说
!

以前他曾见

过外地种植户晒山药
!

但不知道是什么意

思
%

今年春节前
!

他从市场上购买了
$%

多

公斤山药
%

因为害怕山药烂掉
!

他就将山药

堆放在阳台上
!

过了一段时间后发现
!

在太

阳的照射下
!

山药皮的颜色变得越来越深
!

晒过的山药比没有晒过的山药保存的时间要

长
%

&

多宣传吃山药的方法
%'

新区桂鹤小

区的张先生来电说
!

在他家
!

除了父母喜欢

买山药外
!

他和妻子基本上都不买
!

主要是

因为他和妻子不知道山药怎么做才能更好

吃
%

现在不少媒体设有饮食类的栏目
!

翟村

也不妨利用媒体多宣传山药的吃法
(

做法
!

让山药走进更多家庭
%

&

可以呼吁市民购买
)

爱心山药
*%'

新

区鹤翔西区的刘先生来电说
!

他曾经看过一

篇
+

瓜贱伤农
$

的文章
!

文章中说
!

为了减

少农民的损失
!

当地有关部门呼吁单位和市

民购买
&

爱心西瓜
'%

我们这里也不妨借鉴

一下外地的做法
!

呼吁喜欢吃山药的市民多

购买本地山药
%

&

打造自己的品牌
%'

新区淇滨花园的

韩先生来电说
!

他经常购买翟村山药
!

觉得

翟村山药和
&

铁棍山药
'

相比
!

水分大
!

口

感也不错
!

特别是吃大锅菜时
!

本地的山药

比
&

铁棍山药
'

好吃
!

建议种植户打造出属

于自己的品牌
%

还有一些市民表示
!

他们会多购买翟村

山药
!

为种植户迅速走出山药积压的阴影出

一份力
%
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!

月
"&

日
!

市政府召开重大

火灾隐患整改专题会议
!

对市公路局办公楼
(

第二

人民医院鹤山分院
(

淇县

朝歌大市场
!

处重大火灾

隐患予以政府挂牌督办
!

并限时在
'

月底前整改完

毕
%

市消防支队支队长陈

耀宏告诉记者
,

这
!

处重

大火灾隐患是市政府在开

展消防安全隐患整治的基

础上
!

经省消防总队复核

评审确定的
%

他说
,

这些

单位大多存在火灾自动报

警系统
(

自动消防设施瘫

痪
!

疏散指示标志
(

应急

照明损坏严重
!

未按规定

设置封闭楼梯间
!

未设置

室内消火栓系统
!

未设置

室外消防给水设施
!

建筑

之间的既有防火间距被占

用
!

灭火器数量配置不足

等先天性火灾隐患
!

隐患

整改难度大
!

时间跨度长
!

且火灾危险系数高
%

市政府要求
!

各级各

有关部门及两县要安排专

人负责挂牌督办工作
!

明

确督办责任人
!

督促制定

整改计划
!

跟踪整改情

况
!

确保
'

月底前能按时

整改完毕
%

对因责任不

清
(

督促不力
(

失职渎职

导致隐患逾期不整改的有

关领导和人员
!

要严肃追

究责任
%
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&

院里刚又收到了
(

袋大米和
(

袋面粉
!

在做

捐赠登记时送粮食的人始

终不愿说出自己的姓名和

单位
%'

进入
!

月份以来
!

市社会福利院连续
!

次收

到热心市民捐赠的物资
!

昨日记者在福利院了解到
!

这些热心市民将捐赠的物

资送到后都不愿留下自己

的姓名
%

市社会福利院的工作

人员王海军介绍
!

按照规

定他们须对每项捐赠进行

登记
!

可是这次为福利院

的孤儿捐来
"(%

公斤粮食

的市民由于不愿说出自己

的姓名而无法登记
!

在工

作人员的反复解释下他才

说自己姓王
!

家住新区
%

而此前福利院在收到
"%

条

被褥和
)

袋面粉时
!

两位

好心的市民根本就没有露

面
!

都是雇用出租车将捐

赠物资送过来的
%

出租车

司机只向福利院索取了捐

赠收据
!

说是凭收据向雇

主结算运费
%

&

近几年来热心公益

事业的志愿者越来越多
!

福利院的孤儿受到了更多

人的关爱
%'

王海军说
!

平

时也不断有好心的市民带

着水果和点心来福利院看

望孤儿
%
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!

月
"$

日
!

记者从市财政局

了解到
!

全市粮食直补公示

工作结束
!

预计
*

月底直补

资金将全部发放完毕
%

目前
!

"##)

年度粮食直补和农资综

合直补资金
)"")

万元已经全

部到位
!

农资综合直补每亩

提高
&)+)*

元
%

由省财政下达我市的

"%%)

年度粮食直补和农资综

合直补资金共
)"")

万元
!

比

去年增加
"*,(

万元
!

其中包

括粮食直补
"$)(

万元
!

农资

综合直补
-%*!

万元
%

今年的

全市粮食直补资金总额与

"%%'

年度相比基本不变
-

农

资综合直补资金比去年增加

"(!$

万元
!

每亩补贴标准提

高
$)+)*

元
%

今年我市的补

贴面积为
$!!+)(

万亩
!

平均

补贴标准为
-$+-'

元
.

亩
!

继

续实行现有的一折通兑办法
%

据介绍
!

为确保今年直

补工作顺利进行
!

我市实行

&

一把手
'

负责制
!

各相关部

门主要负责人作为补贴资金

兑现工作的第一负责人
!

确

保资金按时兑现
%

继续实行

市财政局领导联系县
.

区
/!

科长分包乡镇办法
!

督导检

查直补政策的落实情况
%

市
(

县
.

区
/

直补办热线电话
"*

小时开通
!

随时解决农民朋

友反映的问题
%

在谈到个别农民对自己

目前享受的直补面积存在疑

问时
!

市财政局相关负责人

告诉记者
!

直补面积是按照

"%%"

年农村税费改革时确定

的计税面积而定的
!

也就是

说
!

按当时所交纳农业税的

土地面积确定的
%
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昨

日
!

新区李红女士兴奋地说
,0

菜

价终于降了
!

前一段时间像菠菜
(

油菜都上涨到了
$

块多一斤
!

实

在是太贵了
!

现在是
$

块
)

角就

能买到
!

斤菠菜
!

我儿子很喜欢

吃菠菜
!

现在可以多买点了
% '

!

月
"$

日
!

记者走进菜市场

发现现在蔬菜价格大部分有很大

下调
%

苦瓜由原来的每千克
)

元

-

角下降到每千克
-

元
!

芹菜由

原来的每千克
!

元
)

角下调到每

千克
"

元
!

菠菜
(

韭菜更是降到了

每千克
$

元
"

角
%

在九州菜市场买菜的张先生

介绍
!

现在有的蔬菜之所以会降

价
!

是因为现在卖菜的摊位多了
%

政府对关系市民生活的蔬菜价格

有一定调控
!

发现不正当竞争行

为马上制止处理
%

市场处于饱和

状态
!

菜价必然有所下降
%

在淇滨菜市场卖菜的一位菜

贩也表示
!

蔬菜进价低了
!

卖的价

格自然也就低了
%

他们也不愿意

让蔬菜涨价
%

尤其是蔬菜涨价后
!

每天的销量明显下降
!

再加上现

在气温升高
!

大部分蔬菜没有办

法保存
!

卖不完的菜像白菜
(

菠菜

等很容易腐烂变质
!

所以每天都

要扔掉一部分
%

这样算下来
!

其实

挣的钱反而没有以前多了
%

最好

是当天菜当天售完
!

薄利多销
%

盘

算下来
!

虽然像菠菜
(

韭菜每千克

降了
)

角
(

$

元不等
!

但是每天能

多卖百十千克
!

收益也很不错
%

据了解
!

此次蔬菜降价
!

主要

原因是气候变暖
!

大部分蔬菜种

植基地有不少收获
!

再加上交通

运输便利
!

市场上蔬菜供应量有

所增多
!

此外本地菜也到了收获

季节
!

所以部分蔬菜价格降幅较

大
%
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贫困唇腭裂患者的福

音到了
!

即日起可到市慈

善总会报名
!

参加
0

微笑

列车
'

活动
!

免费获得矫

治手术治疗
%

0

微笑列车
'

项目是

美国慈善组织
0

微笑列车
'

与中华慈善总会联合开展

的
!

旨在为贫困唇腭裂患

者实施免费手术矫治
!

属

于国际慈善医疗援助项

目
%

"%%$

年河南省实施

0

微笑列车
'

项目以来
!

已

为
"+"

万余名贫困唇腭裂

患者实施了免费矫治手术
!

受到了社会各界的广泛好

评
%

现在
!

这辆
0

微笑列

车
'

来到鹤壁
!

免费手术

矫治唇腭裂活动在我市正

式启动
%
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